



# Concejales eligen a los Hijos Ilustres y Ciudadanos Destacados de Iquique

ARCHIVO: JOSÉ PORTALES



TODOS ESTAS NOMINACIONES FUERON ESTUDIADAS Y APROBADAS POR EL CONCEJO MUNICIPAL DE IQUIQUE DURANTE LA SEMANA PASADA.

La entrega de los reconocimientos será el lunes 25 de noviembre a las 19 horas en el Hotel Gavina.

José Portales Durán  
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

En la antesala del 145° Aniversario de la Municipalidad de Iquique, que se celebra cada 25 de noviembre, hoy en el Concejo se darán a conocer los nombres para hijos ilustres y ciudadanos destacados. Dentro de los designados aparecen figuras del mundo del deporte, medicina, educación y la tornería.

Estos personajes fueron aprobados la semana pasada en un Concejo Municipal de tipo reservado.

Con lo anterior, los hijos ilustres de Iquique en este año son: Jaime Carreño Chaca, reconocido exfutbolista y uno de los referentes del Club Deportes Iquique tras ser campeón de la Segunda División de Chile en 1979 y de la Copa Polla Gol 1980; la lista continúa con Alfredo

Escobar Becker y Ernesto Corrales Salas. El primero de ellos es médico internista de la Universidad de Chile, con trayectoria en todo lo relacionado con la diabetología y socio de la Asociación Latinoamericana de Diabetes (Alad), mientras que Corrales Salas es un tornero de más de 100 años, oficio que aprendió en la Escuela de Artesanos de Iquique y trabajó en las oficinas Cala Cala, Humberstone y Victoria. Por último, fueron nominados a Hijo Ilustre Gladys Matus y José Ignacio Cornejo Florimo, ambos de reconocida trayectoria. Matus por su contribución en el sistema educacional y como concejala de la comuna, a su vez que "Nacho" Cor-

nejo, como actual piloto de motociclismo enduro y rally raid del equipo Honda, con reiteradas participaciones en el Rally Dakar.

### DESTACADOS

Por otra parte, los ciudadanos destacados definidos por los concejales fueron Antonio Lonza Lonza, gerente general de la tradicional Ferretería Lonza de Iquique, empresa con 130 años de historia a nivel local; George El Alam, presidente de la Comunidad Árabe Palestina en Iquique y Presidente de la Federación Árabe en Chile y en América, Fearab; Luis Carvajal, de extensa trayectoria como profesor de educación físi-

“(Es) reconocer a personas que han estado ligadas al quehacer de Iquique”  
 Mauricio Soria, alcalde de Iquique



“NACHO” CORNEJO SERÁ ANUNCIADO HOY COMO HIJO ILUSTRE.

ca en el Liceo María Auxiliadora de Iquique, en la Asociación de Voleibol de Iquique y actual miembro del Consejo Regional de Tarapacá; Robert Requena, cantante iquiqueño; y Nelson Mondaca, dirigente y uno de los fundadores del Sindicato de Trabajadores Interempresas de la Zona Franca de Iquique.

Otro reconocimiento se hará a instituciones, como

el Centro de Ex alumnos Don Bosco Iquique, la cuarta y quinta compañía de bomberos y a la Corporación Paul Harris.

### LIGADAS AL QUEHACER

Sobre la designación de los Hijos Ilustres y Ciudadanos Destacados, el alcalde de Iquique Mauricio Soria, recató que fue una decisión de los concejales y hoy serán anunciados por

### ANIVERSARIO

Sobre el 145° Aniversario de la Municipalidad de Iquique, el alcalde Mauricio Soria, señaló estar agradecido de tener la posibilidad de poder llevar adelante “todos los sueños, que si bien algunos están retrasados en materia de infraestructura, poder sacar adelante hermosos proyectos en carpeta como el Museo Antropológico, un gimnasio para los deportistas y en temas de salud diseñar un nuevo Cesfam, porque no podemos esperar más”.

ellos “es decisión de ellos, el reconocer a personas que han estado ligadas al quehacer de Iquique y a instituciones que también están ligadas a lo que es la vida y trayectoria en la ciudad”.

El evento de entrega de reconocimiento será el lunes 25 a las 19 horas en el Hotel Gavina.